

**ANALISIS KONSEP PENDIDIKAN ISLAM AL-MAWARDI
DALAM KITAB
*ADAB AD-DUNYA WA AD-DIN***

Skripsi
Diajukan Kepada
Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Dalam Menyelesaikan Program Sarjana
Ilmu Tarbiyah

Oleh:

M. BAHRUL ULUM
NIM: D31205057

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
FAKULTAS TARBIYAH
JURUSAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM**

AGUSTUS 2009

NOTA PEMBIMBING

Lamp : 4 (Empat) eksemplar
Hal : Naskah Sekripsi

Kepada yang Terhormat,
**Bapak Dekan Fakultas Tarbiyah
IAIN Sunan Ampel Surabaya**
di-
Surabaya

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Setelah diadakan pemeriksaan, penelitian dan memberikan serta perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa naskah skripsi saudara:

Nama : M. Bahrul Ulum
Nim : D31205057
Fakultas/Jur : Tarbiyah/PAI
Judul : **Analisis konsep Pendidikan Islam Al-Mawardi
Dalam Kitab Adab Ad-Dunya Wa Ad-Din**

Telah memenuhi syarat untuk mengikuti ujian munaqosah pada waktu yang telah di programkan.

Akhirnya, atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Surabaya, 9 Pebruari 2009
Dosen Pembimbing

Prof. Dr. Abdul Haris, M. Ag
NIP. 150 256 479

PENGESAHAN TIM PENGUJI SEKripsi

HALAMAN PERSEMBAHAN

Di bawah naungan ridho-Mu, dalam keheningan malam dan lembutnya udara malam, tiada satupun ungkapan kata yang lebih indah dengan nada dan syahdu, selain ucapan syukur yang terpancar dari lubuk hati yang paling dalam atas semua curahan rahmat dan karuniamu, sehingga dapat ku wujudkan sebuah karya dalam lembaran putih yang penuh makna ini, ku persembahkan untuk orang-orang terkasih, terkhusus:

Sujud syukurku pada Allah SWT, atas segala rahmat dan anugerahnya.

Kedua "orang tauku"....

Rasanya lembaran putih ini tercukup untuk mewakili rasa terima kasihku atas jasa, pengorbanan, doa restu Serta motivasi yang kalian berikan untuk ananda, hingga dapat mewujudkan cinta yang mulia ini.

Guruku Tercinta "KH. Idris Hamid"

Kasih sayangmu

*Seakan menghilangkan rasa gunda dan sedih dalam hati,
pelipur hati dikala keputusan melanda jiwa
dan pemberi motivasi untuk terus maju*

Shoebat-shoebatku di kontrakan 27 A

Bersama kalian kurajut hari-hariku,

Terima kasih atas motivasi dan doa yang kalian berikan untuk aku.

Semua pihak yang turut membantu terutama Ms Imam dan Ms Son Haji

Terima kasih atas bantuan yang kalian berikan untukku

Baik secara sengaja ataupun tidak semoga amal dan kebaikan kalian diterima Allah.

MOTTO

وَالْعَصْرِ ﴿١﴾ إِنَّ الْإِنْسَانَ لِرَبِّهِ لَكَنُفٍ ﴿٢﴾ إِلَّا الَّذِينَ ءَامَنُوا وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ
وَتَوَّاصَوْا بِالْحَقِّ وَتَوَّاصَوْا بِالصَّبْرِ ﴿٣﴾

Demi masa. Sesungguhnya manusia itu benar-benar dalam kerugian,
Kecuali orang-orang yang beriman dan mengerjakan amal saleh
dan nasehat menasehati supaya mentaati kebenaran
dan nasehat menasehati supaya menepati kesabaran.
(QS. Al-Asr 103)

سِيْمَةُ الْإِنْسَانِ فِي عِلْمِهِ
لَا فِي مَالِهِ وَلَا فِي حَسَبِهِ وَلَا فِي كِبَرِ سِنِّهِ

"Harga diri seseorang terdapat pada ilmunya,
bukan pada harta, umur dan keturunan"

KATA PENGANTAR

الرحيم الرحمن الله بسم
الحمد لله الذي علم بالقلم علم الانسان ما لم يعلم .صلاة وسلاما
مداوما على خير الانام وعلى اله وصحبه ومن تبعه باحسان الى
يوم الزحام .اما بعد

Segenap puji syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT, karena atas rahmat, taufik dan hidayahnya, perencanaan, pelaksanaan dan penyelesaian skripsi dengan judul “**Analisis Konsep Pendidikan Islam Al-Mawardi dalam kitab *Adab Ad-Dunya wa Ad-din***”, sebagai salah satu syarat penyelesaian program sarjana dapat terselesaikan dengan lancar.

Seiring dengan itu, penulis sangat berterima kasih kepada kedua orang tua, khususnya ibu penulis yang telah bersusah payah mendidik, memelihara, membesarkan penulis sejak dalam kandungan hingga dewasa, dan selalu memberikan dorongan semangat serta senantiasa menyirami kalbu penulis dengan do’a ketenangan jiwa dalam menjalani kehidupan ini. Semoga Allah SWT berkenan mengampuni dosa-dosa beliau dan melimpahkan rahmat serta nikmatnya kepada keduanya Amin.

Tak lupa pula terima kasih yang tak terhingga penulis haturkan buat guru tercinta sekaligus orang tua kedua setelah abah, yaitu KH. Idris Hamid yang telah mendidik dan memberikan kasih sayangnya kepada penulis, yang dengan itu penulis dapat mengambil arti penting dari proses kehidupan serta dapat menjalani hari-hari

dalam pengembaraan pencarian jati diri. Sehingga dengan itu semua penulis dapat menapaki kehidupan sampai pada penghujung cita-cita yang diimpikan.

Kesuksesan ini dapat penulis peroleh karena dukungan banyak pihak. Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak menerima bantuan dari berbagai pihak, sehingga dalam waktu relatif singkat terwujudlah sekripsi yang sangat sederhana ini. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya serta penghargaan yang stinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Dr. Nur Hamim, M. Ag selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.
2. Bapak Prof. Dr. Abdul Haris, M. Ag selaku pembimbing yang telah memberikan bantuan dan arahan kepada penulis untuk menyelesaikan sekripsi ini.
3. Bapak/Ibu Dosen yang telah memberikan bekal ilmu di Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.
4. Saudara-saudara dan kakak-kakak penulis yang selalu memberikan support kepada penulis dalam menjalani pendidikan.
5. Sahabat-sahabat penulis senasib dan sepenanggungan yang selalu setia menemani penulis dalam susah dan senang dan memberikan arti dalam kehidupan penulis.

Atas hal itu, semoga Allah SWT. Berkenan menerima amal baik para budiman tersebut dan membalasnya dengan balasan yang berlipat ganda Amin.

Akhirnya penulis menyadari bahwa “*tiada rotan akarpun jadi*” demikian penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun dari berbagai pihak senantiasa penulis harapkan.

Akhirnya, semoga skripsi yang sederhana ini dapat diterima pembaca sebagai penambah pengetahuan dan pengalaman dalam rangka menuju terwujudnya insan kamil sebagai perwujudan manusia yang diridloi Allah SWT.

Penulis